

Lunes 17 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=snHFLy_Dync

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-14-15-16-17-de>

Titulares

- *Gobernación y Mineducación revisaron estrategias educativas del documento Conpes 152*
- *Esta semana, sesiones de los OCAD Regional Centro Oriente y Departamental*

Gobernador presentará este martes informe de resultados de su primer año de trabajo

BUCARAMANGA. A las 2:30 de la tarde de este martes 18 de diciembre, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, presentará a la opinión pública un informe de resultados de su primer año de trabajo al frente de la Administración departamental.

La reunión, a la que están convocados veedores ciudadanos, líderes populares, dirigentes comunales y periodistas, entre otros, se realizará en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo, y se transmitirá en directo a través de la página: www.santander.gov.co.

Gobernación y Mineducación revisaron estrategias educativas del documento Conpes 152

BUCARAMANGA. Para revisar la cualificación de agentes educativos en el desarrollo infantil y educación inicial, lo mismo que la estrategia presidencial de Cero a siempre en los colegios públicos de Santander, recientemente se reunió el Consejo Departamental Temático de Infancia y Adolescencia, bajo la directriz y coordinación del Consejo de Política Social. En este encuentro también se analizó la distribución de recursos para la atención integral de la primera infancia, tipificados en el documento Conpes 152 de 2012.

La sesión se efectuó en la sede de la Caja de Compensación Familiar Comfenalco, de Bucaramanga, promovida por las secretarías de Desarrollo, Educación y del Interior del departamento, y contó con la asistencia de un delegado del Ministerio de Educación Nacional que socializó las directrices del Gobierno Nacional.

A esta jornada de trabajo también asistieron delegados y funcionarios de la Estrategia Sinergia de la Gobernación de Santander, Comfenalco, Policía de Infancia y Adolescencia, Fundación Niños de Papel, delegados de los 87 municipios del departamento, y referentes del Grupo Social de la Secretaría de Desarrollo de Santander.

Criterios del Conpes 152

Gonzalo García Bautista, asesor de Asuntos Sociales de la Secretaría de Desarrollo, explicó que en esta reunión se expusieron los criterios contenidos en el Conpes 152, para que los mandatarios municipales accedan a recursos para la vigencia 2012 que el Gobierno Nacional asignó a las gobernaciones para que sean invertidos en la atención integral de la primera infancia.

“El consejo extraordinario fue para dar a conocer los criterios contenidos en este documento Conpes, para que los alcaldes presenten a la Secretaría de Educación Departamental sus propuestas y proyectos de acuerdo a los recursos asignados, con el fin de que este despacho los revise y los lleve al Consejo Departamental Temático de Infancia y Adolescencia para viabilizarlos y permitir que los municipios hagan las inversiones necesarias”, dijo el asesor García Bautista.

Esta semana, sesiones de los OCAD Regional Centro Oriente y Departamental

BUARAMANGA. La Secretaría de Planeación de Santander informó que este jueves se realizará una sesión del Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) Regional Centro Oriente de forma virtual; mientras que el viernes 21 de diciembre habrá una reunión del OCAD Departamental en la Gobernación de Santander.

Elizabeth Lobo, profesional de la Secretaría de Planeación, informó que durante estas sesiones se aprobarán proyectos que en el anterior encuentro no cumplieron con los siete días mínimos que establece la ley para su aprobación, debido a que los conceptos de verificación y cumplimiento de requisitos fueron recibidos por parte del Departamento Nacional de Planeación posterior a la fecha establecida.

El OCAD Regional Centro Oriente se hará bajo la modalidad virtual, vía correo electrónico, fax y teléfonos, mientras que el OCAD Departamental será presencial, de 9:00 a 11:00 de la mañana en la Gobernación de Santander.